

# Por tercera vez se intentará elegir un gobierno democrático



Hernán Siles Zuazo, jefe y candidato de la Unidad Democrática y Popular (UDP).

A menos de 24 horas para la realización de las elecciones generales, la ciudadanía se apresta para concurrir a las urnas, por tercera vez, en tres años y elegir con su voto al nuevo gobierno constitucional, que regirá los destinos del país, por un período de cuatro años.

Culmina de este modo, la etapa pre-electoral, que se desarrolló durante 72 días, bajo un apretado cronograma de trabajo, trazado inmediatamente después de haber jurado los

vocales de la Corte Nacional Electoral.

En vísperas de los comicios, se advierte sin embargo un ambiente tenso, luego de los últimos actos terroristas, los mismos que han sido repudiados por toda la ciudadanía.

#### CANDIDATOS

Trece candidatos presidenciales pugnarán por llegar a la primera magistratura del país; otros trece a la segunda y 2.441 ciudadanos buscarán llegar al Parlamento, que de acuerdo a

la nueva Ley Electoral, deberá estar compuesta por 130 diputados y 27 senadores.

Pese a que la Corte Nacional Electoral ha desestimado el retiro de la candidatura del PRIN-MRTK, dirigentes de este frente sostienen que la misma es sólo parlamentaria.

El binomio del Frente Democrático Revolucionario - Nueva Alternativa, está formado por Luis Adolfo Siles Salinas y Benjamín Miguel Harb; del Movimiento Indio Tupac Ka-

(Pasa a la Pág. 8)

**Mañana es el gran día de decisiones para los bolivianos.**

## Ultima Hora

Año LI, Diario de la tarde de circulación nacional, fundado el 30/IV/1929

No. 12,454

Edición de 16 Págs,

La Paz, Bolivia, sábado 28 de junio de 1980

\$b 5.-



Gral. Hugo Banzer Suárez, candidato de Acción Democrática Nacional.

## Mensaje Presidencial

Hoy a las 20 horas, en vísperas de las elecciones, la presidenta de la República, señora Lydia Gueller Tejada pronunciará importante mensaje a la nación.

El mensaje debía ser leído ayer, pero debido a la prolongada sesión de gabinete fue postergado para hoy. La señora Gueller hará una exhortación a la ciudadanía para que cumpla su deber con civismo y patriotismo. También se referirá a las actividades del gobierno y los esfuerzos que está realizando para democratizar el país.

La Primera Mandataria cumplirá su deber cívico mañana entre las 10 y 11 horas, en el Colegio Loreto. Es posible que la acompañen miembros de su gabinete.



Víctor Paz Estenssoro, jefe nacional del MNR y candidato de la Alianza - MNR.

## Fuerzas Armadas piden serenidad al pueblo

**En momentos en que se encuentra frente a un compromiso histórico**

En nombre de las Fuerzas Armadas, de la Nación, el Comandante en Jefe, Gral. Armando Reyes Villa, en vísperas de cumplirse en nuestro país las elecciones generales para presidente, vicepresidente, senadores y diputados, ha dirigido el siguiente mensaje al pueblo de Bolivia:

El pueblo boliviano se encuentra frente a un compromiso histórico. Debe decidir sus destinos y demostrar que desea asegurar un estado de derecho para desarrollar, pacíficamente, sus actividades.

Para alcanzar este objetivo es necesaria, como nunca, la cordura y la serenidad. Nada se gana con la violencia pues

se crean odios y se divide peligrosamente a la familia boliviana.

Por todo esto, en nombre de las Fuerzas Armadas, pido a toda la ciudadanía que mantenga la serenidad, que contribuya con sus esfuerzos a la paz y comprensión entre todos.

De la actitud de los bolivianos depende el futuro de la patria.

Gral. Div. Armando Reyes Villa  
Comandante en Jefe de las Fuerzas Armadas